

WASTELINE

Una publicación para clientes multifamiliares de GreenWaste Recovery

verano 2023

Las 5 Razones Principales Para Reciclar

¿Sabía que hay algo fácil que puede hacer todos los días que crea empleo mientras se ahorra dinero, energía, y agua? ¡Es reciclar! Aquí tiene 5 razones por que todos deberíamos reciclar, en cada oportunidad que tengamos.

1. Reciclando mantiene los recursos fuera de los basureros.

Los artículos son hechos de recursos valiosos y limitados; reciclandolos nos ayuda a conservar estos recursos para uso futuro. El plástico, el papel, el metal y el vidrio se pueden convertir en nuevos productos. Los materiales orgánicos están llenos de nutrientes que podemos devolver a la tierra en forma de abono. También tenemos espacio limitado en los basureros, que necesitamos para los desechos que no se pueden reciclar o convertir en abono.

2. Reciclando reduce nuestra necesidad de nuevas materiales primas.

La extracción de materiales primas de la tierra es costosa. Consume agua y energía, y expulsa emisiones durante el proceso. Cuando reciclamos, podemos usar materiales ya extraídos, así que extraemos menos, y también se conserva muchos de nuestros valiosos (e irremplazables) recursos naturales, incluyendo árboles, agua, petróleo, minerales y metales.

3. Reciclando conserva energía.

Usando latas de aluminio recicladas para fabricar nuevas latas de aluminio utiliza 95% menos energía que el uso de mineral de bauxita. Fabricando productos de vidrio reciclado consume 40% menos de energía que la fabricación de vidrio nuevo con materiales primas. Cada año en California, el reciclaje ahorra suficiente energía para dar energía a 1.4 millones de hogares.



4. Reciclando crea trabajos.

Reciclando no solo es bueno para el medio ambiente; es bueno para la economía. En California, el reciclaje representa 85,000 trabajos, genera \$4 mil millones en sueldos y salarios y produce \$10 mil millones en bienes y servicios anualmente. Reciclando también genera \$200 millones por año en ingresos por impuestos sobre las ventas que ayuda a los gobiernos locales a pagar programas de servicios sociales y de salud, y también mejorar el transporte y seguridad pública.

5. Reciclando reduce la contaminación.

Anualmente, el reciclaje reduce la contaminación del agua en 27,047 toneladas, reduce la contaminación del aire por 165,142 toneladas y salva 14 millones de árboles.

El material orgánico que se descompone en los basureros emite metano, un gas de efecto invernadero 84 veces más potente que el dióxido de carbono y uno de los principales contribuyentes al cambio climático. Los árboles absorben dióxido de carbono, previenen la erosión de la tierra y enfrían el aire cuando el agua se evapora de sus hojas, actuando como acondicionadores de aire naturales.

Fuente: CalRecycle 41004002.pdf

CALENDARIO DE DÍAS FESTIVOS

GreenWaste tendrá servicio regular de recolección los siguientes días:

Día de Independencia, martes, 4 de julio, 2023, & Labor Day, lunes, 4 de septiembre, 2023.

Recuerde sacar sus contenedores en su día de recolección habitual antes de las 6 a.m.



GreenWaste Recovery, Inc.,
PO Box 11089
San Jose, CA 95103-1089
831.920.6707
www.greenwaste.com



PAGUE EN LÍNEA

Para acceder a nuestro portal de pago en línea visite:
www.greenwaste.com o
https://portal.greenwaste.com
para ingresar al sitio directamente.



ENVÍELO POR CORREO

Puede remitir su pago a GreenWaste Recovery, Inc.
Po Box 11089
San Jose, CA 95103-1089
Por favor incluya su talón de pago y asegúrese de escribir su Número de Identificación de cliente en el cheque para asegurar un procesamiento sin dificultades.



LLÁMENOS

Los pagos pueden hacerse por teléfono de lunes a viernes entre 8am-5pm.
831.920.6707 | teléfono
877.203.8970 | línea gratuita



ENTRÉQUELO PERSONALMENTE

Debido a los protocolos de seguridad de COVID-19, la entrega de pagos en nuestra oficina no es disponible temporalmente.

Una historia de éxito en el reciclaje: Sweet Elena's

Los negocios aquí en la Península tienen un interés personal en proteger la Tierra, y muchos han implementado prácticas para "ecologizar" sus operaciones, incluyendo desviar su reciclaje y materia orgánica de los basureros. En Sand City, una de las panaderías favoritas de los locales desde mucho tiempo, Sweet Elena's en el 465 Olympia Avenue aprovecha a maximizar sus ingredientes, se esfuerzan por desperdiciar menos y reciclan para ayudar al medio ambiente y estiran su dólar.

Preparada desde muy joven para hacerse cargo de la reconocida panadería, la propietaria Katy Matias aprendió el negocio de su madrina y homónima de la panadería, Elena Salsedo-Steele. Katy dice: "Nos dimos cuenta de cuánto podríamos ahorrar si utilizábamos las sobras de comida de una manera diferente." Con el aumento de los costos de ingredientes como huevos, verduras y carne, dice Katy, "estamos aprendiendo a usar todo lo que podemos". Lo que no se puede utilizar va a su caretila de productos orgánicos.

Cuando se trata de los desafíos del reciclaje, Katy dice: "Nadie quiere analizar todo y fue un proceso de aprendizaje de qué va dónde, pero eso es algo que todos deberían saber, especialmente en una panadería donde tenemos todo tipo de ingredientes y materiales de



empaquetado." ¿Las palabras de animo de Katy para otras empresas que buscan participar en programas orgánicos y de reciclaje? "¡Háganlo! Puede parecer fastidioso al principio, pero se convertirá en algo muy natural y te sentirás mejor con el impacto ambiental."

Recordatorio de ajuste de tarifas

Efectivo el 1 de julio de 2023, se aplicó un ajuste de tarifas anuales a sus servicios de recolección. Para obtener más información sobre los ajustes anuales, comuníquese con el Servicio al Cliente al 831.920.6707 o visítenos en línea en www.greenwaste.com



Green Kids



Ayuda al Capitán GreenWaste a encontrar el contenedor correcto para estos artículos.

